

Gratuito y con certificación universitaria: Gobierno de Santiago imparte Diplomado en Competencias Digitales para el Empleo destinado a mujeres de la RM



mujeres que culminó exitosamente esta instancia formativa, expresó: "Entrar a la universidad a los 54 años era impensado, pero gracias a este Diplomado se me hizo posible. Finalicé el programa con más expectativas y ganas de aprender. Gracias a esta instancia ahora quiero aprender inglés".

Además, la directora académica del Diplomado, Ximena Concha, señaló que: "Hemos entregado una oportunidad de adquirir herramientas que hoy día, ellas van a poder administrar a su favor para emprender, para conseguir un empleo, para pensar en nuevos proyectos para su vida. Tenemos que llegar a 10 mil mujeres con el mismo nivel de calidad y poder estar, a fin de año, celebrando este programa, cumpliendo satisfactoriamente todos los compromisos".

El Gobierno de Santiago, junto al Consejo Regional Metropolitano y la Universidad Alberto Hurtado, se encuentran impartiendo un Diplomado en Competencias Digitales para el Empleo, parte de Promueve Urbano. Este programa busca contribuir a la autonomía económica de las mujeres del Gran Santiago, a través de la entrega de competencias transversales y digitales, y es **completamente gratuito** para mujeres mayores de 18 años, que residen en alguna de las 34 comunas urbanas de la Región Metropolitana.

El Gobernador de Santiago, Claudio Orrego, indicó que: "Cuando nos planteamos la idea de hacer un Diplomado en Competencias Digitales para el Empleo, que fuera exclusivo para mujeres, pensamos en grande. Por eso con el programa Promueve llegaremos a 10 mil de ellas, en las comunas urbanas de la Región Metropolitana. Hace algunas semanas ya titulamos a 1.546 en una graduación simplemente hermosa, donde más de 3.000 personas se reunieron no solo para

acompañar a las egresadas, sino para vivir esta increíble experiencia. Como Gobierno de Santiago nos hemos planteado recuperar la ciudad para las personas y esta es una clara muestra. Entregar una certificación universitaria a costo cero a miles de mujeres, es algo que nos llena de orgullo y satisfacción".

Durante el primer ciclo, realizado entre noviembre de 2023 y marzo de 2024, se ofrecieron 2.500 cupos. En esta segunda versión hay **7.500 nuevas matrículas**, con el objetivo de impactar a 10.000 mujeres durante la ejecución del programa.

Primeras graduadas de Promueve

En julio pasado, hasta el Polideportivo del Estadio Nacional, llegaron cerca de 3 mil personas, ¿el motivo? participar de la graduación de 1.546 mujeres que finalizaron el Diplomado. Familias orgullosas llegaron a acompañar a las graduadas, quienes emocionadas recibieron su certificación universitaria.

Pamela Bravo, una de las



Segundo ciclo

Hasta el 11 de agosto se puede postular a este diplomado a través de www.gobiernosantiago.cl y www.promuevemujer.cl/diplomado.

Este diplomado, de 120 horas distribuidas en 12 semanas (período podrá ajustarse en su extensión), se ofrece en dos formatos: B-learning con clases online y cinco sesiones presenciales, y 100% online en modalidad sincrónica y

asincrónica a través de la plataforma Aula Promueve.

Las clases comenzarán la cuarta semana de agosto, y las estudiantes podrán elegir su horario, sede y especialización, sujetas a la disponibilidad de cupos. Y cuenta con un plan común de habilidades transversales y digitales para el empleo y un plan de especialización con cuatro menciones: Análisis y Base Datos, Desarrollo y Operaciones, Marketing Digital y E-Commerce.